



## 授業参観(2・4・5年)開催

2週にわたって授業参観を実施しました。先週3日は、2・4・5年生の参観日でした。どの学年の授業も、落ち着いた雰囲気の中で、めあてに向かって課題解決に取り組んでいました。

<2年算数:100より大きい数字を工夫して教えよう>



各学年とも、昨年度よりさらに成長を感じています。2年生は、1年生のお手本になろうと授業に集中して取り組んでいます。毎日の野菜の観察や水遣りも怠らず、協力して育てています。4年生は、よりよいアイデアをだして認め合えるようになってきました。発想のよさで、授業の学びを深めるとと



<4年国語:取材の内容が伝わるように整理しよう>

もに、学級をよりよくしようと取り組んでいます。5年生は、時間を守り、活動と学



<5年家庭:縫い方を組み合わせて小物をつくらう>

習のメリハリをつけて行動することができています。6年生を支えて下級生の面倒を見る姿に頼もしさを感じます。

1学期も折り返しとなりました。各学年のよさや成長を認め合い、残り1ヶ月が健康で充実したものとなるよう取り組んでいきたいと思えます。御多用の中、多くの保護者の皆様に御出席いただき、ありがとうございました。



## ○ 交通教室実施

本日1～4校時に各学年による交通教室を実施しました。小学校では、飛び出しによる事故、交差点での事故、高学年の自転車事故が増えています。本日の交通教室では、身の回りに見られる危険な行為を取り上げ安全な歩行や自転車の乗り方等について福島市交通教育専門員の鶴巢由美子さんからお話を伺いました。正しい知識のもと交通ルールを守り命を自分で守る態度を育成してまいります。